
幼儿膳食会议记录总结 幼儿园膳食会议
记录表格(大全5篇)

总结不仅仅是总结成绩，更重要的是为了研究经验，发现做
好工作的规律，也可以找出工作失误的教训。这些经验教训
是非常宝贵的，对工作有很好的借鉴与指导作用，在今后工
作中可以改进提高，趋利避害，避免失误。相信许多人会觉
得总结很难写？以下是小编为大家收集的总结范文，仅供参
考，大家一起来看看吧。

幼儿膳食会议记录总结篇一

2017年xx月xx日

会议室

1.介绍各位膳食委员会成员的姓名、幼儿所在的班级。

2.介绍一周幼儿菜谱的基本框架。

3.康桥一幼膳食管理制度。

一、介绍膳食委员会的成员。

二、了解幼儿园的膳食管理制度

三、介绍幼儿园伙食费收费和使用情况。实际上学的天数*8
元，点心费4元一天

四、介绍一周幼儿菜谱的基本框架。

周一：肉类；周二：水产类；周三：禽类；周四：蛋类或内
脏类；周五：面食。



饮食卫生：

1、严格执行卫生法，厨房用具如刀、案板、盆、筐、抹布要
生熟分开，洗刷干净，食具一餐一消毒。科学烹调，尽可能
地保存食物中营养素，防止维生素损失，先洗后切，现炒现
吃。

2、食堂从业人员持有健康证、上岗证。

五、营养不良幼儿和肥胖儿的饮食管理

1.营养不良和贫血幼儿每天下午营养加餐

2.肥胖儿先喝汤-蔬菜-米饭-荤菜

幼儿膳食会议记录总结篇二

时间：xxx6年10月18日下午3点召开了第一次膳食管理委员会
会议。

地点：总园行政三楼会议室

流程：

1.主持人宣读新一届膳管会成员名单(张艺)

2.本学年幼儿园食堂管理工作及膳管会职责(张艺)

3.对新一届膳管会成员提出要求(李建岚)

4.幼儿园食堂情况汇报(张红专)

包括采购渠道、人员分配、工作职责、饮食安排、营养搭配、
膳食卫生状况等。



5.九月伙食费情况公开(王巍)

6.家长对幼儿伙食的反馈(家长代表)

7.参观食堂

中心幼儿是首批推行“透明厨房”工程的示范学校之一，近
期将会在食堂内安装8个摄像头。透明厨房工程要求实现“四
透明”：一是人员管理透明，即可以清晰地看见每位从业人
员个人卫生状况;二是环境卫生透明，即厨房、操作工具的整
洁度一目了然;三是食品原料透明，食用油、食品添加剂等原
辅料取用过程完全透明;四是操作过程透明，粗加工、切配、
烹饪、餐饮具洗消等操作环节全程接受监控。

会议的内容很多，具体可见论坛的‘信息公开’和‘医生信
箱’版块。

参观了食堂后，我个人对幼儿园食堂的管理很放心，让我没
想到的是在洗菜这方面，食堂有很多洗菜池，并且蔬菜、海
鲜、肉类都是分开的，包括切菜的刀具、砧板也都是分开的。
整个食堂虽然是旧食堂，但很干净。(以后再加8个摄像头和
区教育局电脑网络相连，真的是层层监控把关)

李园长对膳管会成员提出了三个权利，即：监督权、参与权、
宣传指导权。对食品配送的竞争，营养食谱的制定等各位家
长都可以积极参与，多提宝贵意见和建议。

幼儿膳食会议记录总结篇三

为促进家园共育，做好幼儿园膳食管理工作，保证幼儿健康
成长，3月25日下午，南靖县第二实验幼儿园召开了由园领导、
家长代表、教师代表、保健医生、总务等成员组成的幼儿园
膳食管理委员会会议。会上陈园长向各位代表介绍幼儿园膳
食管理制度及食堂配套设施等情况，并重申伙委会成员的工



作职责;保健医生介绍了食谱的制定及幼儿营养评价情况，解
答了家长提出的困惑问题，并就本学期幼儿体检的情况给家
长进行了总结;总务黄老师介绍物资采购流程、供货商资质、
食品留样等幼儿园膳食管理概况，伙食费用的收支情况。家
长代表也畅所欲言，对幼儿园的膳食工作表示满意，希望幼
儿园能一如既往的继续做好这项工作，把幼儿的伙食做到精
细化、多样化，确保饮食安全。

幼儿膳食会议记录总结篇四

1.由保健室杨xx、陈xx：报告本月营养分析情况：

从二月份营养分析来看：能量摄入不足86.69%。其余蛋白质、
脂肪、动+豆都正常。小班个别班级缺勤人数稍多，中大班还
好。建议午点增加品种和花样，如：肉包、蛋糕、面疙瘩汤
等。

2.陆xx结算情况：本月伙食费结算发现余额达9%，偏多。要
求3月份进行适当的调节。

3.教师代表：陆x、李x

吃饭还行，就是感觉有时候蔬菜的量不够，有时候又太多，
是否和菜生熟有关，有的1生的，烧熟剩6两，有的剩8两，这
样差别就大了。建议在配菜是毛重净重要区分。

4.验菜：江洁大部分菜质量还可以，但是土豆表面蛮好，切
开里面坏的多，这个月已换了2次。花菜、番茄、青椒烧熟折
落大。小排骨头多，建议师傅加量，确保幼儿吃到多点肉。

5.家长代表：我们家孩子本来就挑食而且还要人喂饭，所以
我只能建议学校在排菜谱的时候，选些孩子喜欢吃的，菜切
得细些，孩子的牙不好嚼不动，肉丝都是嚼成渣吐出来的，
要绞成肉末才行。



6.食堂：潘xx

根据老师们提的问题，下月菜的毛重净重问题我会考虑的；
伙食费结余多的话，我们准水果吃好点，改善幼儿点心，花
样多些；添些蛋糕机自己做，馒头也做肉馅的。

7.园长：听了大家的话后，我认为确实园内每一个条线都要
一起为全面改善幼儿伙食而努力，不仅让孩子吃饱，更要吃
好，让孩子喜欢吃。幼儿伙食要得到家长、孩子、老师的认
可。家长的建议合理的地方我们要接受，因为孩子毕竟小需
要大家的呵护，才能健康成长！

1、幼儿园

2、冬季

3、膳食均衡

具体说，幼儿园膳食在均衡的基础上，在冬季要注意补足充
足的蛋白质和碳水，给身体足够的能量。另一个原因就是，
冬季身体消耗的能量比夏季大，人的食欲也相应较大，所以，
整个膳食要向充足的能量食品倾斜。另外，由于冬季蔬菜、
水果品种较少，更要在膳食均衡、矿物质和维生素补充上下
功夫。必要时，使用膳食补充剂。

幼儿膳食会议记录总结篇五

1、更好地促进幼儿的健康成长

2、为了让家长们更多的了解幼儿园的膳食管理，从而更合理
的实施幼儿健康饮食

幼儿园二楼会议室



卿x(拍照)

朱xx

一、问候感谢

二、参加加会议人员自我介绍

三、主持人介绍会议主要目的

四、保健老师介绍有关膳食方面的情况

五、各位参加会议人员好的建议和食谱以及园方的反馈意见

六、陈园长做会议总结


